



**METALLURGIE**

# Communiqué de presse

17 février 2015

## **La CFE-CGC, premier syndicat de l'Encadrement de PSA Mulhouse**

Les élections professionnelles de PSA Mulhouse du 12 février ont désigné la CFE-CGC 1<sup>ère</sup> organisation aux 2<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> collèges du Comité d'Etablissement avec plus de 66,5 % de représentativité.

L'engagement terrain de l'équipe CFE-CGC de PSA Mulhouse permet à l'organisation d'être en passe de devenir le 1<sup>er</sup> syndicat du groupe PSA avec 20,01 % des voix.

La CFE-CGC de PSA Mulhouse compte près de deux tiers des électeurs sur l'effectif des techniciens, agents de maîtrise, commerciaux et cadres.

Les nouveaux élus épaulés par Laurent GAUTHERAT, Délégué syndical responsable de la section et Martial PETITJEAN, Président du syndicat de la Métallurgie d'Alsace et des Vosges, ont l'intention de poursuivre leur travail de terrain, d'analyse, de propositions et de négociation afin de pérenniser la performance de PSA Mulhouse au sein du groupe.

### **Contact :**

Martial Petitjean  
Président du SMAV CFE-CGC  
Tel : 06.79.10.03.30